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指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】別添のとおり

施設名 箕面市立文化芸能劇場

指定管理者名 PFI箕面船場まちづくり株式会社

開催日 令和5年（２０２３年）１１月８日（水）

開催場所 箕面市立中央生涯学習センター 2階 講義室

合議の出席者

箕面市音楽協会 鬼木 一郎 氏

箕面市民オーケストラ 北村 恵美子 氏

民舞 胡蝶 笹川 悦子 氏

唐木幸子バレエスタジオ 唐木 幸子 氏

唐木幸子バレエスタジオ 唐木 智子 氏

大阪大学日本語日本文化教育センター 藤平 愛美 氏
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内容
令和 5年（2023 年）１１月８日（水）に箕面市立中央生涯学習センター ２

階 講義室にて、指定管理者にかかる合議を実施いたしました。その中で合議メ

ンバーより以下のような意見がありました。

1）ご意見

・意見交換会で可動式の看板を設置してアピールしてはどうか、という意見が

あったがどう考えているのか。ローソンやカフェは設置しているため置けな

い、ということは無いかと思うが。

（説明）

後日、現行の屋外サインを目立たせるよう検討することとなった。

●その他

上記の意見の他、「新駅開通後は、箕面市市民文化芸能振興交付金

が廃止されてしまうため、支払金額が上がってしまう。なんとか継

続できないか。」「文化芸能劇場はとても立派な劇場。立地もよく、

芸術を披露するのにふさわしい場所。今後の発展を期待している。」

という意見があった。

２）総評

アンケートにおいて、設備面に関しては約９１％と、概ね高い評価を得て

おり、総合的な利用者満足度についても、約８７％と、全体的に好印象を持た

れていると感じられる。

また、昨年と同様利用者アンケートにて「料金設定が高い」という意見があ

ったため、独立採算事業であることを丁寧に説明し、理解を得る必要があると

考える。

さらに、アンケートの回答者数が昨年度と比べ１１１％であったため、徐々

に認知度も上がってきていると考えられる。

以上により、総じて指定管理者として、円滑な管理・運営を行っていると、

市として評価します。


